
 

 

 

 

 

平成２９年深谷市教育委員会第６回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

平成２９年深谷市教育委員会第６回定例会 

 

 

 

日  時  平成２９年６月１３日（火） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時３０分 

 

場  所  教育庁舎 ３階 大会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   清 水   巖 

委     員   橋 本 幾 子 

委     員   岡 部   登 

      委     員    吉 井 惠美子 

出席職員  教 育 部 長   植 竹 敏 夫 

      次     長   吉 岡 和 弘 

      教育総務課長   石 川 章 一 

      教育施設課長   吉 田   稔 

      次長兼学校教育課長   吉 田   勇 

次長兼生涯学習   岡 田   真 

スポーツ振興課長 

      次長兼文化振興課長   青 木 克 尚 

      渋沢栄一記念館長   坂 倉   茂 

      図 書 館 長   保 泉 雅 良 

      学 校 教 育 課   瀧 澤 真 純 

      主査兼指導主事 

 

書  記  教 育 総 務 課   加 藤   昇 

      課 長 補 佐    

 



 

 

１ 開会 

   教育長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第５回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   教育長が吉井委員を指名 

 

４ 会議の概要  

（１） 会議 

① 報告１   深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

教育総務課長より説明 

② 報告２ 専決処理の報告について 

    教育総務課長より説明 

③ 報告３ 専決処理の報告について 

    教育総務課長より説明 

④   報告４ 小・中学校及び幼稚園における放射線量測定結果について 

教育施設課長より説明 

⑤   報告５   子育てひろばについて 

次長兼学校教育課長より説明 

⑥   報告６ 平成２９年３月深谷市内の中学校卒業者の進路状況について 

次長兼学校教育課長より説明 

⑦   報告７ 平成２８年度小・中学校学校運営協議会の協議概要について 

次長兼学校教育課長より説明 

⑧   報告８ 平成２９年５月深谷市立小・中学校教員等の発令について 【非公開】 

次長兼学校教育課長より説明 

⑨   協議１ 深谷市教育振興基本計画の策定について 

教育総務課長より説明 

⑩   議案１６号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

次長兼学校教育課長より説明 

⑪   議案１７号 深谷市社会教育委員の委嘱について【非公開】 

次長兼生涯学習スポーツ振興課長より説明 

⑫   議案１８号 深谷市文化財保護審議会委員の委嘱について【非公開】 

次長兼文化振興課長より説明 

⑬   議案１９号 深谷市図書館協議会委員の任命について【非公開】 

図書館長より説明 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

② 報告２ 専決処理の報告について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

   ③ 報告３ 専決処理の報告について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

④ 報告４ 小・中学校及び幼稚園における放射線量測定結果について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育施設課長   （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

            （質疑なし） 

 

 

⑤ 報告５ 子育てひろばについて  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   橋 本 委 員  １８ページの課題の項目について、未就園児が幼稚園児 

と一緒に遊んだり、園庭を使ったりしますと、尐人数で対 

応されている職員の先生方の負担が大きいと思われます。 

実際に、職員の先生方から意見等があったのでしょうか。 

また改善点など具体的に考えていることがあれば教えてく 

ださい。 

   瀧澤主査兼指導主事  子育て広場を実施している幼稚園には、開催全日程終了 

後に職員にもアンケートを配布し、成果と課題を出して頂 

いています。実際に、幼稚園でも尐人数で対応している為、 

在園児ですら思うような活動が出来ない場面があります。 

未就園児が加わることにより上手く在園児を動かせず、人 

手が足りなくなってしまったという意見がありました。ま 



 

 

た、常盤幼稚園では園児が多い為、雨が降った場合に活動 

自体が出来なくなったり、園庭に出ると小学生の休み時間 

と重なってしまって、園児がどこにいるのかわからなくな 

ってしまうという意見もありました。その為、今年は先着 

１５組に参加を限定して、あぶれてしまった方は第２希望 

にまわって頂きました。今のところ特に苦情等は来ていま 

せんが、やはりお子さんの入園を考えている幼稚園に参加 

させたいという保護者の意見が多いです。その辺りを考え 

ますと、開催日数を増やし希望の幼稚園に参加して頂ける 

のが一番です。しかし、現場の方に大きな負担がかかって 

しまいますので、対策を徐々に検討しているところです。 

   橋 本 委 員  改善点が見つかるといいですね。特に雨の日でも通常と 

変わらず活動が行えるよう、期待しています。 

 

 

⑥ 報告６ 平成２９年３月深谷市内の中学校卒業者の進路状況について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長   （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

   橋 本 委 員  不登校生徒の進路状況を見ると、ほとんどの生徒が何ら 

かの形で進路を決めており、関わった先生方のご苦労を思 

い、とても感謝しております。進路状況で気になっている 

点が、２１ページでは、無業者（家事手伝い等）が１０名 

となっておりますが、２３ページでは、市立中学卒業後の 

家事手伝いが１名で、不登校で家事手伝いになったものが 

５名、合わせて６名となっています。２１ページと比較し 

て２３ページの残りの４名はどうなっているのかと思い、 

分かることがあれば答えられる範囲でお願いします。 

   次長兼学校教育課長  調べましたところ、４名の内訳ですが、１名が国内の日 

本語学校、残り３名が海外留学等で、上海日本人学校が１ 

名、語学学校が１名、私立高校の海外高校が１名となって 

おります。 

 

 

⑦ 報告７ 平成２８年度小・中学校学校運営協議会の協議概要について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長   （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

   岡 部 委 員  全国的にＰＴＡ組織について、例えば不要論等様々な意 

見があります。深谷市の場合は、そのような意見があるの 

でしょうか。 

   次長兼学校教育課長  ＰＴＡ不要論であるとか、そのような意見はありません。

前向きなご意向を頂いております。 

 



 

 

⑧ 報告８ 平成２９年５月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑨ 協議１ 深谷市教育振興基本計画の策定について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本件について、意見、質問はありませんか。 

吉 井 委 員  基本理念、基本方針、基本目標について、現行のものを 

踏襲するというお話でしたが、大きくは変わらないのでしょ 

うか。 

教育総務課長  深谷市教育振興基本計画による、基本理念、基本方針、 

基本目標ですが、基本理念に関しては現行のものを踏襲し 

て、第２期計画の中でも引き継いでいこうと考えています。 

また、基本方針や基本目標につきましては、社会情勢の流 

れだとか、教育の課題と成果を振り返りながら検証し、必 

要に応じて改めていきたいと考えております。 

 教 育 長  他にございませんか。それでは、原案のとおり計画の策 

定を進めてください。 

 

 

⑩ 議案第１６号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑪ 議案第１７号 深谷市社会教育委員の委嘱について【非公開】 

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑫ 議案第１８号 深谷市文化財保護審議会委員の委嘱について【非公開】 

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑬ 議案第１９号 深谷市図書館協議会委員の任命について【非公開】 

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

   教 育 長  これで、本日の議事は終了いたしましたが、教科書採択 

関係の要望書が２件届いておりますので、事務局より説明 

を求めます。 

   次長兼学校教育課長  教科書採択に関わって、２つの要望書が教育委員会宛に 

届いておりますので、参考資料としてお渡しします。１つ 

目は、平成２９年３月２２日付、日本出版労働組合連合会 

より、「２０１７年度における公正な教科書採択のための 

提言（要望書）」でございます。２つ目は、平成２９年６ 

月付で西郷さん掲載の道徳検定教科書の採択をお願いする 

運動推進連合会より、「西郷さん掲載の道徳検定教科書の 

採択をお願いする要望書」でございます。参考にして頂き 

たいと思います。 

   教 育 長  それでは、このとおりお願いいたします。 

 

 

 

 

 

         次回第７回定例会は、７月１１日（火）午後１時３０分か

ら開会です。 

 

 

         以上で、平成２９年深谷市教育委員会第６回定例会を閉

会します。 

 

 

 

 


